

Radomiro Tomic impulsa la electromovilidad

La División Radomiro Tomic de Codelco integró los primeros vehículos eléctricos a su labores de perforación y tronadura, a través de la empresa Enaex. Se trata de una camioneta 4x4 con una autonomía de aproximadamente 400 kilómetros y un camión Canter con una autonomía de 200 kilómetros. Ambos vehículos están finalizando su fase piloto, en la que se evaluaron aspectos como el tiempo de carga, que es de una hora, por lo que ya están listos para integrarse

completamente a las operaciones.

Además de la adquisición de estos vehículos, fue necesario adecuar la infraestructura de la planta de Enaex en la División para asegurar su operatividad eficiente y dentro de los estándares de seguridad, lo que incluyó la instalación de una estación de carga eléctrica.

El superintendente de Perforación, Tronadura y Chancados, Evans Díaz, destacó la importancia de este avance. "Nuestra meta



PRIMEROS DOS VEHICULOS.

es que, en el futuro cercano, no solo tengamos una camioneta y un Canter eléctricos, sino que toda nuestra flota de equipos de contrato cuente con estas características", comentó. 🌟